



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

“OPINION FINAL, FISIOPATOLOGICO”

Materia:

Fisiopatología III.

Docente:

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

Alumno:

Alan de Jesús Morales Domínguez

Semestre:

4° “A”

Buena Tarde, Dr. Creo que debería comenzar con el primer recuerdo que tengo, en tercer semestre. Cuando usted nos pregunto ¿Cuáles eran las 3 más importantes materias en la medicina? Todo el mundo metíamos materias como farmacología, como microbiología, etc... Usted nos explico como la bioquímica, histología y fisiología harian que prácticamente pudiésemos deducir a las enfermedades y actuar.

En lo personal, considero que su materia ha sido fundamental en la construcción de mi futuro como médico. Se nota de lejos la vocación y amor con la que usted da clases, como logra transmitir ese mismo amor a sus alumnos y ayudarnos a formarnos como futuros doctores. En lo personal, le estaré eternamente agradecido por el tiempo que logro brindarnos.

Creo que sería prácticamente imposible el sugerir alguna mejora y aun más imposible el imponer alguna critica. A mi consideración, la mejor clase que he tenido a lo largo de mis cortos dos años en la escuela. Gracias por todo, por los consejos, las clases, la paciencia. Un saludo y eterno gracias!

